

Gemeinderat von Zürich

28.11.01

Postulatvon Bruno Garzotto (SVP)
und Mauro Tuena (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie in den Stadtkreisen 4 und 5 die Parkuhren wieder so eingestellt werden können, dass sie nur bis 19 Uhr bedient werden müssen.

Begründung:

Was in der City Sinn macht, die Parkuhren bis 21 Uhr bedienen zu müssen, da in dieser Region sehr viele Geschäfte bis 20 Uhr offen haben, ist für die Stadtkreise 4 und 5 gewerbeschädigend. Vor allem die Gastro-Betriebe leiden darunter. Das zeigte sich nun, nachdem die neue Regelung, auch mit Zustimmung der Gewerbevereine, seit einiger Zeit eingeführt ist. Denn in diesen Stadtkreisen hat es viel mehr Restaurants und Bars, als Geschäfte die länger als bis 18.30 Uhr offen haben. Und in diesen beiden Stadtkreisen gibt es keine Parkhäuser, keine Langzeitparkplätze. Besucher von Restaurants brauchen aber meistens Parkplätze die erlauben, das Auto länger als 30 oder 60 Minuten stehen zu lassen. Vor allem abends.

